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JOÃO DA SILVA FILHO – TIMBA 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
QUANTO A POSSIBILIDADE DE MANUTENÇÃO NAS 
ACADEMIAS AO AR LIVRE INSTALADAS PELA 
PREFEITURA MUNICIPAL DE ASSIS 
 

 

Considerando que a maioria das academias ao ar 
livre instaladas em nosso Município se encontram com seus aparelhos 
danificados, impossibilitando o uso pela população na sua totalidade; 

                                                                                                        
Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas as 

formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro Santana, 
DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa 
de Leis, após consulta a Secretaria Municipal de Planejamento, Obras e 
Serviços, as seguintes informações: 

 

a) – Existe a possibilidade de ser executada 
manutenção constante em todas as Academias ao 
Ar Livre de nossa cidade? 

 

b) –Se positivo, quando? Se negativo, justificar. 
 

 
 

     SALA DAS SESSÕES, em 03 de agosto de 2015. 

 

                                                       JOÃO DA SILVA FILHO - TIMBA 
                                                    Vereador – DEM 
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